

# 飯田北こども園

教育保育目標：心身ともに健やかな子  
重点目標：“やりたい”がもっとつながる

飯田北こども園では、子ども達一人一人の興味関心を捉え、やってみたくなる環境を整えたり、取り組みの過程を具体的な言葉で認めたりして、挑戦する力を育てています。さらに、子ども達が「もっとこうしたい」と思いをもち、遊びがつながり、深まっていくよう教育保育しています。

## はじめまして、こども園！ 0.1歳児



お外、大好き



初めての砂の感触



入園当初は泣いていた子ども達もこども園や保育教諭に慣れ、甘えたり、かわいい笑顔を見せてくれたりするようになりました😊

## ぼくたちわたしたちのこいのぼり 年長児



カラスノエンドウで染めたよ



模様ができた！



作るのが大好きな年長にし・そら組は「自分達のこいのぼりを作りたい！」と、絵の具や畑に生えたカラスノエンドウで布を染め、こいのぼりを作りました！

あ〜ん、ぱくっ！

## 一緒に遊ぼう！



落ちないように…おとっと



おさんぽでみ〜つけた！



流れた！



あわ、い〜っぱい！



泥んこ〜



どんな色になる？



年長児の遊ぶ姿を見て、「やりた〜い！」と真似をして遊びが広がっています。保育教諭や友達と一緒にいろんな遊びに挑戦する中で、発見や楽しさを感じています。